

“AÑO DE LA UNIVERSALIZACIÓN DE LA SALUD”

Magdalena del Mar, 03 de abril del 2020

COMUNICADO N° 003 – SD – IEPPJLV – 2020

Estimado padre de familia, me dirijo a usted para expresarle mi saludo Institucional y confiando en que se encuentre bien de salud, al igual que nuestros queridos estudiantes y sus familiares.

De acuerdo al COMUNICADO N° 002 – SD – IEPPJLV – 2020, se dio inicio al trabajo de actividades de aprendizaje a distancia, a través del refuerzo pedagógico, las actividades de acuerdo a la coyuntura nacional y/o algunas clases introductorias; dadas mediante la página web y WhatsApp (nivel inicial) y la plataforma Santillana Compartir (nivel primaria y secundaria).

Siguiendo con el Plan de Recuperación Académica 2020, le informo lo siguiente:

Nivel Inicial: Se trabajarán los proyectos programados y el avance académico a distancia, en comunicación permanente con las tutoras respectivas, como se viene realizando y se enviará un cronograma de las áreas a trabajar diariamente por cada semana; asimismo las fichas de trabajo serán publicadas en la página web de la institución.

Nivel Primaria y Secundaria: Se continuará el aprendizaje a distancia, a través de la Plataforma Santillana Compartir, tendrán el acceso libre todo el mes de abril, sin embargo, se solicita a aquellos estudiantes que tienen el pin de acceso (código que se encuentra en el libro Reto a mis habilidades), lo pueden ir ingresando. A partir de la fecha, se trabajarán diariamente algunas áreas y/o talleres. Cada semana se le enviará un cronograma de las actividades a realizar (por mensajería en la plataforma y/o correo electrónico), para que sus hijos(as) puedan organizar su trabajo diario de aprendizaje. La comunicación con los docentes y tutores para consultas académicas, usted las podrá realizar a través de la mensajería de la plataforma Santillana Compartir.

Para optimizar el trabajo a distancia, los docentes utilizarán diversas aplicaciones, herramientas tecnológicas y plataformas, de acuerdo a la edad del estudiante y serán comunicadas por ellos(as) con anticipación.

Es importante mencionar, que debido al estado de emergencia en que nos encontramos, hay muchos cambios en nuestras familias victorianas, hoy existen diferentes rutinas familiares, la mayoría cuenta con equipos tecnológicos, pero sé que algunas familias tienen disponibilidad de solo una computadora en casa y la utilizan para su trabajo o para varios hijos(as); por tal motivo, diariamente se enviarán actividades académicas y éstas tendrán una vigencia semanal en la plataforma. (En caso de tener mayor dificultad, sírvase comunicar a la tutora o docente del área, para dar alternativas de solución).

Continuaremos atentos a las disposiciones del Gobierno y a las autoridades del MINEDU, para seguir tomando las medidas pertinentes, sobre el plan de recuperación de clases.

AGRADEZCO SU APOYO, UNIDOS EN ORACIÓN, JUNTOS Y FORTALECIDOS, NOS REENCONTRAREMOS QUERIDA FAMILIA VICTORIANA.

Atentamente,

SUBDIRECCIÓN

“Rumbo a la Acreditación”